学校だより No.8

令和6年12月20日(金)

旭田小タイムズ

下郷町立旭田小学校(文責)校長

教育目標

創造性と実践力に富んだ心豊かで たくましい子供の育成

~ あかるく さわやかに ひとみを見て だれにでも自分から ~

- 明るくやさしい子供
- 進んで学習する子供
- 健康でがんばる子供

実り多き2学期!がんばった子供たち!!



明日で授業日数82日間という1年間で一番長い2学期が終了となります。2学期は、町の陸上競技大会や郡の合奏祭、特別活動(学級会)の授業公開、チーム旭田発表会や創立150周年記念式典等、例年以上に大きな行事がたくさんあり、子供たちにとっては1学期以上に忙しく慌しい毎日だったことと思います。しかし、その分充実した学校生活を送ることができたことも確かであり、とても実り多き2学期となりました。

子供たちは、大きな行事への取組も含め毎日の学校生活の中で、学級の友達や上級生、下級生と関わり合いながら活動することを通して、たくさんのことを学び、一人一人がそれぞれに成長できたばかりでなく、学級や全校生の集団としても大きく成長することができました。そんな子供たちの成長した姿を先生方と一緒に間近で感じることができ、とても嬉しく、そして、とても頼もしく思います。

保護者や御家族の皆様、地域の皆様には、2学期も本校の教育活動に御理解と多大なる御協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

来週の火曜日からは、子供たちが待ちに待った冬休みになります。冬休みは年末年始で何かと御多用とは存じますが、御家族で楽しい時間を過ごすことはもちろん、地域の風習・行事等にも積極的に関わらせることを通して、郷土愛も育んでいただければと思います。そして、子供たちにとって安全で有意義な冬休みになりますよう、御家庭や地域でも御指導のほどよろしくお願いいたします。



来週の第3学期終業式(23日)の日に、担任からお子さんへ2学期の通知表を配付します。その中には一人一人の学校での様子(評価)が記載してあります。御家庭でも、お子さんの2学期のがんばりを認め称賛するとともに、3学期さらに目標をもってがんばり、学年のまとめができますよう励ましていただければと思います。なお、2学期の学習や生活面等の所見につきましては、個別面談でお伝えした内容に代えさせていただきます。

~頼りにして、任せてみてください~

1学期末の学校だよりNo.4でも書かせていただきましたが、子供たちは冬休みに御家庭や地域で過ごす時間が多くなります。是非、この機会に子供たちに御家庭や地域での仕事や役割(お手伝いなど)を頼んだり、任せたりしていただきたいと思います。はじめのうちはうまくいかないかもしれませんが、長い目で温かく見守りながらサポートし、できるようになった時に大いに褒めていただければ、子供たちの自己肯定感や自己有用感を高めることに繋がりますので、どうぞよろしくお願いします。

世の中が便利になり、また、忙しい毎日を送っていると、どうしても 「時間がかかるから」「失敗したら後で大変だから」等の理由から、大人 がやってしまいがちです。しかし、お子さんを『**頼りにして、任せる』** ことで、人に頼りにされた喜びや、自分でやり遂げた達成感、人の役に立 てた充実感などを味わうことができ、さらに「自信」や「やる気」をもて るようになり、人としてまた一回り大きく成長できると思いますので・・・。

◎ 冬休み中の | 2月28日(土)~ | 月5日(日)の9日間は、学校に教職員が不在となります。よろしくお願いいたします。

3学期の始業式【1月8日(水)】には、安全で有意義な冬休みを過ごし、充実感あふれる元気な子どもたちに会えることを教職員一同楽しみにしています。

保護者やご家族の皆様、地域の皆様におかれましては、どうぞよいお年をお迎えください。

